



Téléthon



Les Randonnées du Téléthon

49 - Montreuil-Juigné
Esplanade Jean Moulin devant la Mairie,



Alain LEFAUCHEUX de La Délégation Territoriale du 49 de l'Automobile Club de l'Ouest (ACO) avec le soutien de l'Association Trait d'Union de Montreuil-Juigné organisaient les « Randonnées du Téléthon "en voiture de collection et d'exception" le samedi 07 décembre 2019.



Il s'agit de parcours de type « fléché-métré » avec road-book, sans moyenne à respecter, qui se déroulent sur la voie publique.
Cette année, 80 voitures et 3 motards participent à la 24ème édition du Téléthon.





Au programme de la journée, départ de Montreuil-Juigné, la randonnée du matin emmenait les participants vers le nord de l'ANJOU pour une visite sur le site de restauration des véhicules de pompier situé à Grieuil.







Une rare ROLLAND et PILAIN fabriquée a TOURS.



La pause repas du midi a eu lieu à Montreuil-Juigné. Le repas était encore préparé par les agriculteurs de Montreuil-Juigné dans le cadre également du Téléthon.



Puis, la randonnée de l'après-midi s'est dirigée vers la vallée de la Loire en passant par la célèbre course de côte de la Pommeraye.











Puis vers Montjean sur Loire pour une pause dans une galerie d'art dont les objets ont de quoi surprendre.







Le but de la journée étant de récolter des fonds pour le Téléthon, la participation demandée était de 20€ par voiture, cette somme étant reversée au Téléthon.





